



Palacio El Marqués

En 1814 el palacio fue incendiado y bombardeado a raíz de la Guerra de Independencia. Luego fue restaurado y convertido en sede del Gobierno Regional, hasta que hace unos años la mayoría de las dependencias fueron trasladadas a un edificio nuevo llamado El Palacio de los Poderes Públicos.

Cuentan que el palacio poseía unos pasadizos secretos que se extendían por varios kilómetros, terminando llano adentro en las tierras que le pertenecían a José Ignacio del Pumar en esa zona. En 1814 el palacio fue incendiado y bombardeado a raíz de la Guerra de Independencia. Luego fue restaurado y convertido en sede del Gobierno Regional, hasta que hace unos años la mayoría de las dependencias fueron trasladadas a un edificio nuevo llamado El Palacio de los Poderes Públicos.

Taller Municipal de Arte Rafael Calvo: Creado en 1984, durante la administración del doctor Ezequiel Mora se destaca por la enseñanza artística en las áreas de pintura, dibujo, escultura y artes gráficas.

Cuevas Los Diablos y Los Corredores: Ubicadas en el municipio Bolívar, aún no han sido exploradas en su totalidad, por lo que son de gran interés para investigadores en el área geológica, animal y vegetal.

Taller Municipal de Arte Rafael Calvo

